



# Caritas

Caritas Erzdiözese Wien  
www.caritas-wien.at

# ATELIER 10

Das **ATELIER 10** ist eine Einrichtung der Caritas der Erzdiözese Wien, die zum Ziel hat, jene KünstlerInnen zu unterstützen, die sich aus unterschiedlichen sozialen Gründen nicht ausreichend selbständig in einem kulturellen Kontext bewegen können. Die KünstlerInnen verfügen hier kostenfrei über Raum, Material und Assistenz. Die Atelierleitung assistiert bei technischen Fragen, präsentiert die Arbeiten online und über Ausstellungen, dokumentiert und archiviert und ist für die Öffentlichkeitsarbeit sowie die Kontaktpflege zu Galerien, KäuferInnen und KuratorInnen zuständig.

Somit schließt das Atelier eine gesellschaftliche Lücke: eine professionelle künstlerische Einrichtung vermittelt Menschen aus sozialen Randgruppen Kompetenz und Autonomie. Daraus ergibt sich mittelfristig das Ziel, gesellschaftlich Zeichen zu setzen und die künstlerische Leistungsfähigkeit dieser Menschen unter Beweis zu stellen.

[www.atelier10.eu](http://www.atelier10.eu)

## Eröffnung ATELIER 10 Ausstellung „Veränderung an allgemeinen Teilen“

**Mittwoch, 19. September 2012, Beginn 19:00 Uhr**

Forum des Atelier 10 // Ankerbrotfabrik  
Puchbaumgasse 1c // Stiege 4  
1100 Wien

Florian Reese // Leiter Atelier 10  
DDr. Michael Landau // Caritasdirektor der ED Wien  
Prof. Friedrich Achleitner // Dichter, Schriftsteller, Architekturkritiker  
Dr. Andreas Mailath-Pokorny // Stadtrat für Kultur und Wissenschaft der Stadt Wien

**Um Anmeldung wird gebeten**  
florian.reese@caritas-wien.at

**Ausgestellte Werke von:**  
Regina Entlicher, Karl Friedrich, Thomas Gräser, Robert Heilerschmid, Peter Kapeller, Katharina Kleibel, Andreas Maurer, Brigitte Nehiba, Herbert Neuhäuser, Michaela Polacek, Bernhard Rödrich, Heinz Slegl